

日本共産党中部地区委員会

委員長 川畑哲男

日本共産党大分市議団

団 長 広次忠彦

新日鐵住金大分製鐵所での火災事故等の再発防止と 住民・労働者の安全対策についての申し入れ

1月5日未明に発生した新日鐵住金大分製鐵所の厚板工場の火災について、「35時間後に鎮火」、「9日より大分中央署と市消防局が実況見分を開始した」との報道がありました。

人的な被害がなかったことは、不幸中の幸いですが、同時に関連会社も含めた労働者が煙を吸い込むなどして、体調不良になっていないかなどの疑問もあります。

今回の火災による煙の影響で、市民のみなさんから「とにかく臭いがひどくて、頭が痛くなった」などの健康被害を心配する声とともに、死亡事故などの重大事案が繰り返されていることに対して、「最近、事故が多いのではないか。安全対策はだいじょうぶか」などの声も、数多く寄せられています。

新日鐵住金大分製鐵所は、住宅地に隣接しているだけに、今回の火災のように、一度重大事故が起きれば、工場内だけでなく、周辺住民にも重大な影響を与えます。それだけに、市民のみなさんの声を真摯に受けとめていただき、以下の点について対処されますよう申し入れいたします。

記

- 1 今回の火災の原因と再発防止策について、市民に公表するように指導してください。
- 2 新日鐵住金大分製鐵所は、稼働して45年が経過しています。施設内の保守点検に万全を期すべきです。総点検をおこない、古くなった設備の更新を急ぎ、火災や事故が起らないように指導してください。
- 3 火災だけでなく、不測の事態が発生したとき、背後地住民に早急に知らせることが重要です。その際、当該事業所の広報だけでなく、市としてもいち早く市民に知らせる対策をとってください。

以 上

申し入れ者の連絡先 日本共産党中部地区委員会 大分市古ヶ鶴1-4-20 電話558-1627
日本共産党大分市議団 大分市荷揚町2-31大分市議会内 電話537-5695